
Beschlussauszug
aus der

26. Sitzung des Bauausschusses Ückeritz 
vom 27.10.2022

Top 6 Beratung zur mittelfristigen Gestaltung der ehemaligen Skater-
bahn

Herr Biedenweg stellt kurz seine ersten Ideen hierzu vor. Die Bemalung könnte even-
tuell in einem Projekt mit der Schule umgesetzt werden. Daneben wären 2, 3 Bänke 
mit Papierkörben aufzustellen.

Herr Glanz ergänzt, dass es vielleicht möglich wäre, die Anlage um 2 massive Tisch-
tennisplatten und einen Basketballkorb zu ergänzen. Er wird dies im Sozialausschuss 
weiter beraten.

Im Rahmen der Haushaltsplanung für 2023 soll das Vorhaben weiter forciert werden.

Abstimmungsergebnis:
Anwesende Mitglieder Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

6 6 0 0
Es waren keine Gremiumsmitglieder aufgrund des § 24 Abs. 1 KV M-V von der Beratung und Abstimmung ausge-
schlossen.
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